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Aos oito dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e dois, às quatorze horas, de forma presencial, no Auditório da 

Secretaria Municipal de Agricultura e Abastecimento, foi realizada a oitava reunião ordinária do ano de 2022 do Conselho 

Municipal de Segurança Alimentar e Nutricional – COMSEA – com a participação dos conselheiros: Representantes do poder 

público: Aline Aparecida dos Santos (Secretaria Municipal de Saúde); Ana Beatriz Frata Bronca (Secretaria Mun. de Agricultura 

e Abastecimento); Claudinéia de Fátima Romanzini Delfino (Secretaria Mun. de Agricultura e Abastecimento);  Fernanda dos 

Santos (Secretaria Municipal de Assistência Social); Larissa Tiago Volpi (Secretaria Municipal de Meio Ambiente e Urbanismo); 

Lucimeire Aparecida Zaniboni (Secretaria Mun. de Agricultura e Abastecimento; Marinalva Madela de Brito (Secretaria 

Municipal de Assistência Social) e Representantes da sociedade civil: Camila Barbosa Gramado Bianchi (SESC); Emerson Ricci 

Claus (Instituto Camboniano de São Judas Tadeu); Geni Marques da Silva (Sindicato de Hotéis, Restaurantes, Bares e 

Similares); Lara Borghi Virgolin (UNIRP); Luciana Brazoloto Guimarães (CRN-3); Maria José de Biase Bombini (SENAC); Teresa 

Cristina Castilho Gorayeb (FATEC); Uelinton Moraes da Silva (Instituto Camboniano de São Judas Tadeu); e como convidados: 

Tatiana Salvador. Justificaram a ausência: os membros da Cooperiopreto, da Associação Damas da Caridade / Lar de Fátima 

e da UNESP. A abertura da reunião ficou a cargo do vice-presidente do COMSEA, Emerson, que saudou e agradeceu a 

presença de todos os participantes. Em seguida passou a palavra à primeira secretária do COMSEA, Ana Beatriz, que iniciou 

os trabalhos e partiu para o primeiro ponto de pauta: “validação da ata da reunião anterior”, dia 11/07/2022. A referida ata 

foi encaminhada por e-mail e Whatsapp para todos os membros e, não havendo propostas de alteração, a mesma foi 

aprovada por unanimidade pelo pleno. Passando à discussão do segundo ponto da pauta, “informe sobre novos membros 

– CRN – Decreto nº 19.255/2022”, Ana Beatriz informou que o CRN indicou os membros titular e suplente, as Sras. 

Luciana e Renata, respectivamente, conforme Resolução para preenchimento da vacância do segmento. A Sra. 

Luciana, que estava presente, saudou a todos e se apresentou. Passando ao terceiro ponto de pauta: “informe 

sobre a questão das pessoas em situação de rua – criação de comitê” Ana Beatriz informou que em razão do 

que vem ocorrendo em Rio Preto em relação ao aumento do número de pessoas em situação de rua nos últimos 

tempos, foi criado um comitê intersetorial envolvendo tanto o poder público, como a sociedade civil e ainda o 

judiciário, na tentativa de achar soluções mais adequadas e intersetoriais quanto ao caso. Por parte da 

Secretaria Municipal de Agricultura e Abastecimento o que tem sido feito é a tentativa de organização da 

distribuição de comida, em um primeiro momento na área central, com maior ocorrência de pessoas, e também 

de descarte de comida, causando acúmulo de lixo, proliferação de vetores, desperdício de alimentos, e até 

mesmo o comércio das marmitas doadas por parte dos moradores de rua, que usam o dinheiro para compra 

de drogas. Nesse primeiro momento está sendo feito um diagnóstico e conscientização das entidades e grupos 

informais que fazem as entregas de marmitas na área central, para que as mesmas entreguem os alimentos no 

Centro POP, e em dias escalonados, para que não haja sobreposição de entregas, logo, o desperdício e descarte 

de alimentos. Disse ainda que atualizará os membros do conselho em relação aos andamentos das ações. 

Partindo ao quarto ponto de pauta: “Informe sobre a implantação da Unidade de Segurança Alimentar – 

projeto piloto”, Ana informou que está sendo estudado ponto de instalação do projeto piloto de uma Unidade 

de Segurança Alimentar, e que começariam a se reunir com a Secretaria Municipal de Assistência Social para 

elaboração dos critérios para atendimento, para aprovação posterior em reunião da CAISAN. Partiu-se para o 

quinto ponto de pauta: “Informe sobre a entrega do MAPASAN 2022”. A primeira secretária apenas informou 

que efetuou a entrega de todos os relatórios referentes ao MAPASAN 2022 junto à plataforma disponibilizada 

dentro do prazo estipulado. Seguindo para o sexto ponto de pauta: “Informe sobre a reunião da CAISAN 2022”. 

Ana informou que a Secretaria de Agricultura estava aguardando disponibilidade de data do gabinete do 

prefeito para agendamento da próxima reunião da CAISAN Municipal. Finalmente partindo para o último ponto 

de pauta: “Informe sobre a destinação de R$200.000,00 – Programa Alimenta Brasil”, Ana Beatriz informou que 

o município de São José do Rio Preto fora contemplado com recurso no valor de R$200.000,00 (duzentos mil 

reais) do Governo Federal, via Programa Alimenta Brasil – Modalidade Compra com Doação Simultânea – para 
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aquisição de gêneros do pequeno produtor. Com esse recurso serão comprados os seguintes gêneros para 

abastecimento do Banco Municipal de Alimentos: abobrinha, alface, batata doce, couve e limão. Disse ainda 

que além desse recurso, a Secretaria de Agricultura irá dispor de mais R$200.000,00 – recurso próprio – para 

aquisição de mamão do pequeno produtor, via Programa Alimenta Brasil – Modalidade Compra Institucional. 

Ambas aquisições serão feitas por meio de Chamada Pública da Agricultura Familiar, com dispensa de licitação, 

para abastecimento do Banco Municipal de Alimentos, que faz a destinação para famílias que se encontram em 

situação de insegurança alimentar, e também para instituições cadastradas no CMAS – Conselho Municipal de 

Assistência Social – que fazem refeição para atendimento de população que se enquadra em algum grau de 

vulnerabilidade.  Terminadas as explanações e informes, e não havendo mais pontos de pauta, deu-se por encerrada 

a reunião, e eu, Ana Beatriz Bronca, lavrei a presente ata que após lida e aprovada será assinada por todos os presentes.  
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